
会員団体       代表者 （事務局・連絡担当者等） 

 

豊富どんぐりの森   俊 淳一 （事務局・佐瀬泰夫） 

行々林せせらぎの森   能勢義政 （事務局・箕田清子） 

NPO 法人こぴすくらぶ  髙村紘一 （事務局・丸山 明） 

里山の四季同好会   松本和弘 （事務局・佐川輝海） 

ブリサ        野本 孝 

FF クラブ            山田一郎 （連絡先・姫野富幸） 

ふなばし木の子の森  米澤理雄 （事務局・平館正敏） 

竹林庵なよたけ    小出みさ子（事務局・渡辺きみ子） 

船橋森林の会         矢橋啓郎 

 
    きのこ 11月 

 

サイハイラン 5 月 
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里山連絡会からのお知らせ 

 

2020 年度総会を書面議決する 
 

 新型コロナウィルスの関係で、総会開催が遅れておりました。今年度 

の総会については、資料を事前に各倶楽部へ送付し、各議案ついて書面にて議決することをご提案しました。 

その結果、会長委任 3 倶楽部（賛成）、全議案賛成 4 倶楽部、計 7 倶楽部賛成となり、すべて議案が承認さ

れました。(9 月 15 日) 

２０２０年度連絡会役員 

 

会  長  興松敏夫（ブリサ） 

副 会 長  剱持 叡（こぴす） 

会  計  佐川輝海（里山四季） 

事務局長  米澤理雄（木の子） 

運営委員  野本 孝（ブリサ） 

原戸純太郎（行々林） 

姫野富幸（FF クラブ） 

大隅峮一（どんぐり） 

石神博夫（こぴす） 

監  事  野本 孝（ブリサ） 

   ※船橋里山連絡会に新しい活動団体＝「竹林庵なよたけ」が加わりました。 

 

【報告】森林ボランティア活動に係る意見交換会開催 

  森林環境贈与税の使途を検討する中で、現場の声を取り入れることを目的に、船橋市経済部農水産課主催 

で、船橋里山連絡会会員団体との意見交換会が下記の通り、2 回開催されました。 

 ■8 月 20 日（木）13：15～15：00 場所：北部公民館 

 ＊会員団体より活動内容紹介と要望/農水産課より森林環境贈与税の概要説明があり、意見交換しました。 

 ■10 月 30 日（金）13：15～15：00 場所：北部公民館 

 ＊農水産課より①船橋市における森林整備に係る推進（案）、②森林環境贈与税を活用した森林ボランティア

支援事業（案）、③森林整備に係る機材の所有状況確認の３点ついて、説明があり、協議しました。 

 

□里山連絡会及び各団体のイベント・活動情報 ･･･････ 連絡会ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ ： https://funabashisatoyama.jimdo.com/  

・11/21（土）ちば里山センター   ちば里山スクール「プレゼントツリーから市民の森へ」 

・11/22（日）千葉県緑化推進委員会 「安全な森林作業を行うための安全講習会」 

・12/５（土）ちば里山センター   安全講習会「プロが教える安全で確実な倒木処理と安全対策」 

発 行 者    船橋里山連絡会 

会    長   興松 敏夫 

ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ： 

funabashisatoyama@yahoo.co.j
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https://pixabay.com/ja/photos/%E3%82%AD%E3%83%8E%E3%82%B3-%E9%87%8E%E7%94%9F%E3%81%AE%E3%82%AD%E3%83%8E%E3%82%B3-%E8%83%9E%E5%AD%90-548360/
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